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昨天，南京师范大学招
办主任肖春兵应邀走进生活

南京在线视频节目，解答了
网友们关心的招考问题。
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'! 学校今年计划在江

苏招收本科生 3200名，其
中师范专业招收 800名左
右。在 3200名招生计划中
普通类师范提前批次计划招
收 600名，体育艺术提前批
次计划招收 400名，本一
批次计划招收 1800名，本

二批次计划招收 400名。
此外，学校中北学院本三
批 次 计 划 招 收 1400名
+,-./ $!% 01。南京师

范大学泰州学院本三批次计
划招收 1800名+,-./

!&% 02。
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(!今年新增市场营销、
食品质量与工程两个专业，
学制均为4年。

& !

34>?@()

A B *

(! 学校设有文科和理

科两个强化班，对录取在文
理科强化班的学生，实行导
师制、完全学分制和弹性学
分制。2007年学校与南京大
学达成驻学合作协议，即强
化班每年在新生录取结束后
遴选8名学生，直接到南京

大学匡亚明学院强化班报到
并按照南京大学的要求学习
2年。

如果网友错过了视频直
播时间，还可登录 www.
lifenanjing.com.cn网站，查
看相关视频回放。
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据了解，目前江苏有不

少院校设有师范类专业，南
京地区主要有南京师范大
学、江苏教育学院、南京晓
庄学院等。南京师范大学今
年在全国的师范专业招生
计划约 1000人，比去年增
加了近200人，其中江苏招

收800名左右，约占江苏总
计划的 17%。南京晓庄学
院今年的师范类专业在学
校总计划中不到 50％。这
些院校的师范专业都有望
列入提前批次招生。
“师范专业提前招生，

主要是为了吸引优秀学生
报考师范专业！”昨天，一
名招生专家分析了这项改
革的原因：很多年前，为了

提高师范教育的质量，师范类
专业也曾经安排在提前录取

批次招生。但是，随着高等教
育体制的改革，师范类专业逐
渐被退到普通批次录取。因
此，近几年来，尤其是 2002
年之后，师范生的生源质量不
尽如人意，以前还能招到成绩
中等偏上的考生，而现在成绩

好的考生都不太愿意报考师
范专业了。
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现在，江苏安排在提前批

次招生的院校挺多，其中包括
军校、国防生、公安、司法、航
海、体育、艺术等。如果师范类
专业也提前招生，那和这些院
校的录取会冲突吗？
“应该不冲突！”对此，一

名高校招生负责人分析，和其

他院校一样，考生只要在提前
批次填报师范类专业就可以
了，届时，教育主管部门会发
放相应的志愿表。录取时，师
范类专业录取可以和其他院
校录取同时进行，互不干涉。

但是记者了解到，目前，

有部分高校的艺术类专业是
师范方向的，如美术学yz

{2等，那么这些专业到底是
按照师范专业录取还是按艺
术类专业进行录取呢？高校招
生专家告诉记者，安排在提前
批次录取的师范专业应该都

是普通类的，而这些艺术类的
师范专业还是按照艺术类招
生办法录取。同时，和其他院
校一致，在师范类专业录取

中，江苏推行的平行志愿应该
仍会保留。
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除了在招生计划、录取政

策上有所调整外，江苏还在酝
酿研讨师范生免费教育问题。
近日，教育部直属师范大学师
范生免费教育实施办法已经
颁发。从今年秋季起，北京师
范大学、华东师范大学、东北
师范大学、华中师范大学、陕

西师范大学和西南大学这 6
所部属师范大学将实行师
范生免费教育。而此前，江
苏也已经针对师范生教育
是否免费这个问题，进行了
多次研讨。
“如果江苏能够实行师

范生免费，将有不少益处！”
一位南京高校专业人士分析，
对师范生实施免费教育，可能
会提升师范专业的生源质量，
至少能吸引一些家庭贫困但
成绩优秀的学生报考。而且，
六所部属院校实施师范生免

费教育后，尽管招生会向中西
部地区倾斜，但是还是有可能
对其他院校师范生的生源有
一定的冲击。如果省属院校也
能实行师范生免费教育，至少
在生源吸引力上不会产生太
大的差距。

但相关知情人士透露，目
前，对师范生教育是否免费这
个问题，江苏仍然处在酝酿、
讨论阶段，主管部门尚未给出
定论。

-9/0 123

据国家统计局江苏调
查总队昨日提供的数据，4

月份江苏省城市房屋销售
价格总水平较上年同期上
涨5.4%，其中普通商品住
宅价格同比上涨 8.7%，创
18个月来的新高。
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“同比 8.7％，意味着
比去年这个时候价格又涨
了 8.7％”，专家说，普通商
品住宅价格的上涨是很明
显的，“即便和上一个月相
比，也高出了 2.1个百分
点。”

更值得一提的是，普通

商品住宅在全省商品房涨
价的这波行情中处于 “领
涨”位置，涨幅均高于其他
各类房型，包括高档商品住
宅+#*%72、商业娱乐用房
8#*'7 9、办公楼 8:*#7 9和
二手住宅8:*;79，影响房屋

销售价格总水平上涨 3.2
个百分点，占总涨幅的
59.3%，成为整个房地产价
格上涨的领头羊。
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说到今年江苏的房价走
势，调查总队专家用了“急剧

飙升”这个词，并表示“已不
是稳中趋升”，特别是南京的
房价。在国家的调查中，今年
4月份南京市的涨幅达到两
位数，再次创两年来的新高，
尤其是二级地段，由去年4月
份的每平方米 6800元左右，

涨到现在的8500元左右。
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记者了解到，在房价指

数不断上扬的同时，江苏房
市交易量也在不断上升。一
季度全省商品房的销售面积
已经达到 1251.95万平方
米，同比增长 11.7％，比去
年同期高出 4个百分点。一
季度，全省期房销售面积

907.10万平方米，所占比重
为 72.4％，增幅为 10.9％；
现房销售步伐更快，销售面
积为 344.85万平方米，同比
增长13.8％。
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+|} ~��2中国电

子信息产业集团公司yR

�t�2 重组南京地区电
子企业行动 !" 日完成! 在

南京中电熊猫信息产业有
限公司挂牌之际"南京熊猫
电子等 # 家企业正式并入
南京中电熊猫信息产业有
限公司" 归属中国电子"进
入中央企业大家族!

作为中国电子未来在
南京地区发展的旗舰"南京
中电熊猫信息产业有限公
司由中国电子与江苏省国
信资产管理集团有限公司#

南京市人民政府国有资产
监督管理委员会三方联合
投资 !$亿元组建!

此次重组中" 中国电

子以旗下的南京长江电子
信息产业集团有限公司 #

南京三乐电子信息产业集
团有限公司# 南京中电信
息实业发展有限公司 % 家
企业的股权及现金出资 #

亿元"占 #$&的股份$江苏

省国信资产管理集团有限
公司和南京市人民政府国
有资产监督管理委员会以
在南京熊猫电子集团有限
公司# 南京华东电子集团
有限公司# 南京金宁电子
集团有限公司# 科瑞达电

子装备有限责任公司的股
权作价投入" 分别占 !"&

的股份!

%按照规划" 三年内将
投入 "$ 亿元"做强做大高
新电子#显示器件#家用电
子# 系统集成及电子工程

等主导产业&"中国电子总
经理# 南京中电熊猫信息
产业有限公司董事长陈肇
雄说!
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对高校学生转学问题，江苏
省教育厅专门发出通知：普
通高等学校学生应当在被
录取学校完成学业，一般不
转学，但有五类特殊情况的
学生可以申请转学。

这五类学生主要包括：

确有专长，并有相关成果证
明，转学更能发挥其专长
的；入学后发现某种疾病或
生理缺陷，经学校指定的二
级甲等以上医疗单位检查证
明，不能在原校继续学习，但
尚能在其他高等学校学习的；

研究生因指导教师的原因，本
学科或本单位无法继续培养
的；因突发事件造成某种特
殊困难，经学校认定，不转
学则无法继续学习的；其他
特殊情况确需转学的。

有关负责人强调，学生
转学应当在同类型、同层
次、同批次院校之间进行。
学生在同类型、同层次、同
批次之间的转学，其录取时
的高考分数应当达到拟转入

学校当年相同生源地学生的
最低录取分y���<=

�2；五年一贯制和三、二分
段制高职以及单招录取的学
生y,���������

LQ����2不得转入无
此类招生计划的学校。

据介绍，办理高校学生
转学手续，原则上在每学期
期末集中办理，江苏省教育
厅受理时间为每年 1月 5
日 ～2月 20日 、7月 1

日～8月20日。
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记者昨天获悉，国家级示范
高中、江苏省首批四星级

高 中 、 江 苏 省 重 点 中
学———南京行知实验中学
y�U2，5月 20日y<E

""=;'E:"2 在该校海福
巷校区和光华门校区分别
有中招咨询会，同时接受
广电传媒艺术班和中韩班

的面试报名。
学校地址分别为：海福

巷校区 y�� ¡¢£ #:

¤2、光华门校区y�� ¥

�¦§ ;# ¤2。
交通路线为海福巷校

区：4、52、306路银城东苑
终 点 站 下 ；17、25、37、59、
81、82、89、90、93、99、110、
314路等到海福巷西站下。
光华门校区：4、17、25、27、

52、81、84、99、110路、南金
线等在光华门站下或 82、90
路光华园站下。
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«2昨天"江苏 '($ 种药品

实行%封顶价&"但记者却发
现"患者还是对降价%没有感
觉&"究其原因"可能就是降
价药遭到%弃用&!

昨天在南京举行的第

")届中国国际医药原料药及
包装设备春季交易会上"中国
化学制药工业协会相关负责
人公布了一组数据 " 在对
!""#年部分城市典型医院的
购药金额排序中"!""# 年新
进入和被挤出 !""位的品种

各 !$个! 全身用抗感染类药
物 !""#年被挤出 !""位的品

种有 %"个" 新进入 !""位的
有 &个! 被挤出的 %"个品种
中有 '个是头孢类"都是多次
降价品种! 如头孢曲松(舒巴
坦从第 )&位降到 '*$ 位"数
量同比减少了 +$,*&! %降价
的药" 医院就不太愿采购

了&"这位负责人说"%而没有
降价的抗生素在临床使用中
却增加了" 由此再次证明了
单纯的药品降价不是解决药
价贵的有效手段! &
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